

# EXCELSIOR

## Hidalgo Logró Desarmar al que Llevaba una Pistola

BURDEOS., Francia, 23 de mayo. (AP) El director técnico del equipo nacional francés de fútbol, Michel Hidalgo, se defendió con éxito hoy de un ataque físico perpetrado por tres desconocidos, en un episodio que algunos observadores asociaron con la campaña desatada por sectores izquierdistas para impedir que la Selección Nacional participe en los fi-

No hubo indicaciones inmediatas de si los agresores llevaban el propósito de secuestrar a Hidalgo, pero el hecho originó inmediatas especulaciones sobre la posibilidad de que grupos de izquierda hubieran intentado impedir el viaje del equipo francés a Argentina.

previsto para mañana.

En una entrevista concedida al diario "Le Monde" antes del ataque, Hidalgo admitió que algunos miembros del equipo tenían dudas en cuanto al acierto del viaje, debido a que la campaña izquierdista había "quebrado algo en su espíritu".

nales de la Copa Mundial, que se disputará en Argentina.

Hidalgo puso en fuga a sus agresores luego de desarmar al único de ellos que llevaba una pistola y poco después denunció el hecho ante las autoridades policiales de St. Sauvier, a las que entregó también el arma utilizada para el ataque.

El director técnico, sin embargo, defendió la actitud de la Federación de Fútbol Francés, que decidió tomar parte en las finales de la Copa en Argentina. "No salimos al encuentro de un régimen sino de un pueblo", dijo Hidalgo.

Argumentó, además, que "boicotear la Copa Mundial no es la mejor manera de comprender y ayudar a ese pueblo".

Asimismo, dijo no haber oído protesta alguna cuando la escuadra francesa jugó en la Unión Soviética y en Alemania Oriental, "a pesar de que el muro de Berlín existe desde hace casi 17 años".

Dijo que el equipo a su cargo había recibido una lista de 22 ciudadanos franceses señalados como desaparecidos o presuntamente detenidos por las autoridades argentinas. Agregó que la escuadra trataría de obtener información sobre aquellas personas, durante su permanencia en este país.

La Agencia France Presse (AFP) recibió más tarde una llamada telefónica anónima en la que se caracterizaba el ataque como un intento de secuestro.

El desconocido interlocutor afirmó que un grupo no identificado, al que dijo pertenecer, había intentado secuestrar a Hidalgo en un intento de llamar la atención sobre lo que describió como la "hipócrita complacencia de Francia" con el actual régimen argentino.

Sostuvo además que Francia era actualmente "el principal proveedor de material militar" al gobierno de Buenos Aires y dijo que su grupo exigía la liberación de los presos políticos en Argentina.